

3月蒲郡市議会傍聴記

地方
クリエイティブ
伊藤 秀昭

①

■企業用地確保

県企業庁が企業用地開発を断念した柏原町堀切地区について、市が直接施工をする方針を明らかにしたことに対しても柴田安彦氏(無会派)は、リスクが大きすぎると問題提起。行政が企業を応援するようなことがあってはいけない、市は赤字を背負ってでも企業誘致をすべきなのはと迫った。

企画部長や副市長

は、雇用機会の創出のために、公益に結び付けるために、見込みではあるが採算は取れる事業であると答弁した。

柴田氏は更に事業費が膨らみ、赤字となつても開発すべきと考えを持っているのか、企業進出を促すための補助制度を取つてでも行うのかと問題提起した。

■税制改正大綱

大向正義氏(無会派)は来年度の税制

として市単独で行うことには、柴田氏は企業用地分譲単価の比較でさらに迫ったが、企画部長は造成後の土地鑑定価格で分譲価格は決めていたとした。新城南部地区や田原4区など

改訂大綱が、蒲郡市にどの影響があるかを聞いた上で、観光のまちとして宿泊客増加のためにもホテル旅館が行なった。新規開拓もホテル旅館が行なったが答弁は冷たかった。

■ラジオ体操の普及促進

「実は蒲郡はラジ

面からの効果を訴え、この活動は市長が掲げる「市民の健

康づくりそのものではないか」「地域のコミュニティ」を深めようとしている。「地域の皆勤賞」のよ

うなものを使い、参加者のモチベーションを高めるようにもホテル旅館が行なった。

ラジオ体操指導者は、うの「皆勤賞」のよ

うなものを用意し、参加者のモチベーションを高めること持論を展開した。

3日間の蒲郡市議

会の代表質問、一般質問を傍聴してい

産業環境部長は、「市内宿泊施設に特化した設備投資等の支援については、市が主導するような統一的な対応は難しかった」としたが、大向氏は2020年のオリンピックを焦点に

オ体操先進地なので、オ体操に対する感覚のするラジオ体操について、取り上げた鈴木貴晶氏(自由クラブ)の質問

「若者が定着し、人口増に結び付けるためには、市独自の奨学金」を提案したのは

企画部長に「そんなの答弁で子育て世代の希望をかなえるまちづくりなどどうしてできるのか」と議論を開いた。

「誰のための市政なのか」と思いを巡ら

下がっていた。

中学2年の時に交通事故で父親を亡くして、母子家庭の苦しさの中で育ぎしりしきたわが身と照らして、感動して聞かせていただいた。